

2024年8月9日

「夏休み親子職場見学会」を開催

エナジーウィズ株式会社(本社:東京都千代田区 代表取締役社長:吉田誠人)は、8月8日(木)に埼玉事業所(埼玉県深谷市)にて、社員の家族向けに「夏休み親子職場見学会」を開催しました。

子どもたちに、普段は見ることのできないお父さん・お母さんの働く姿に触れることで、仕事内容や会社についての理解を深め、親子のコミュニケーション作りを目的に実施し、15組33名の家族が参加しました。

当日は、会社や事業所の概要説明、電池工業会の教材を使ってマンガン乾電池を作製し、DVDの視聴を通して「電池の仕組み」と「電池の安全で正しい使い方」を学んだ後に、実際に家族が働いている工場や事務所を見学。最後は、親子で一緒に社員食堂で昼食会を行いました。

参加した子供たちから、「楽しかった」「働いているところを知ることができて良かった」「自動車のバッテリーをつくる場所が見られてうれしかった」「電池に興味があった」「夏休みの自由研究の参考になった」などの感想があり、親子職場見学会は盛況に終わりました。

当社は、今後も定期的に社員とその家族との交流の機会を設け、各家庭や職場における相互理解の機会創出に取り組めます。また、社員のワーク・ライフ・バランスを支援し、すべての従業員にとって働きやすい会社を目指します。



親子で自動車用バッテリーの製造ラインを見学

以上

エナジーウィズ株式会社は2021年12月、昭和電工マテリアルズ株式会社(現株式会社レゾナック)の蓄電デバイス・システム事業部門を前身に蓄電池専門メーカーとして事業を開始しました。

当社はこれまで100年以上にわたり鉛蓄電池技術を用いて自動車用バッテリー、産業用鉛蓄電池を製造・販売。また鉛蓄電池に限らず、蓄電池の状態を検知する監視装置、緊急時に蓄電池から電力を供給する電源システムなどもラインナップとして事業を展開。今後は蓄電池専門メーカーから「提案型蓄電ソリューション企業」への進化を目指しています。

<https://www.energy-with.com/>

リリースに関するお問合せ

エナジーウィズ株式会社

〒101-0022 東京都千代田区神田練堀町3 AKS ビル pr@energy-with.com